



# AOU NEWS

新たなアミューズメントの創造



<http://www.aou.or.jp>

発行／一般社団法人 全日本アミューズメント施設営業者協会連合会 編集／AOU 広報委員会

〒102-0074 千代田区九段南3-8-1 飛栄九段ビル8F TEL03-6272-9401 FAX03-6272-9411

## 年頭ご挨拶

警察庁生活安全局保安課長

山田 好孝



# 謹賀新年



新年あけましておめでとうございませう。

一般社団法人全日本アミューズメント施設営業者協会連合会の皆様方には、御家族ともども輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は、ゲームセンター等営業の健全化活動をはじめ、警察行政の各般にわたり格別の御理解と御協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。

貴連合会におかれては、これまでアミューズメント業界の核心組織として、業界の健全化と適正化を図る活動はもとより、各地で地域懇談会を開催し、行政との相互理解をより深いものとしたほか、青少年の健全育成を目指した活動や全国アミューズメントラブ・エイドでは、児童養護施設等の子ども達をゲームセンター等へ招待するなど、社会貢献活動にも積極的に取り組まれました。

貴連合会が、これらの取組により多くの実績を積み重ね、アミューズメント業界の社会的な評価を高められたことに対して、心から敬意を表する次第であります。

また、最近のゲームセンター等営業を取り巻く情勢を顧みますと、無許可営業や賭博等を行う悪質な営業者が見られるほか、許可を受けた店舗においても依然として遊技の結果に応じて賞品を提供したりするなどの違法行為も見られるところでありませう。警察としては、違法行為を看過しない積極的な取締りを行うことにより、ゲームセンター等営業の一層の健全化等に努めてまいりたいと考えております。

国民がより安心して楽しむことのできる施設としてアミューズメント業界が発展するためには、業界の指導的・先導的役割を果たす貴連合会による取組が不可欠であります。貴連合会におかれましては、風管適正化法の趣旨を十分に御理解いただき、地域との良好な関係を保ちつつアミューズメント業界の更なる健全化のため、強力な指導力を発揮していただきたいと思っております。

さて、最近のゲームセンター等営業においては、ネットワーク機能やVR（バーチャルリアリティ）を取り入れた形態の遊技設備が見られるなど、新たな技術の導入がなされているものと承知しております。警察としては、このような事情を注視しつつ、国民のライフスタイルや意識の変化等の時勢に沿い、今後業務の適正化の促進に努めてまいりたいと考えております。

「低炭素社会実行計画（2020年度のCO2排出量を2012年度の比8.9%削減、2030年度のCO2排出量を2012年度比16.6%削減）」を策定の上、更なるCO2排出量の削減に取り組まれていくと承知しております。今後も継続したCO2排出量の削減に取り組んでいただきたいと思っております。

最後になりましたが、貴連合会のおますますの御発展と会員の皆様の御健康、御多幸を祈念申し上げます。年頭の御挨拶とさせていただきます。

